

セーフティ通信

～一時停止は2度停止！車間距離は4秒間！～

ホームページ <http://www.hta.or.jp/>

木材運搬車両、空荷でステッキを立てて走行禁止の再徹底！

(イメージ写真)



(イメージ写真)



平成30年8月23日(木)付、セーフティ通信第1391号で木材運搬車の空荷走行の際、ステッキを立てて走行しないようお願いしましたが、いまだにステッキを立てて走行している木材運搬車があります。

この件につきましては、昨年3月に当協会の木材・チップ部会長名で、各木材・チップ輸送者あてに、空荷状態での走行時、ステッキを立てないように徹底方をお願いした文書を発出しております。

また、平成30年7月30日(月)に、浦幌町温根内74番地先で、木材運搬車が空荷状態でステッキを立てたまま走行し、道路の凸凹でステッキが飛び出し、道路脇で農作業をしていた60歳代の男性の足にあたり、骨折する重傷を負わせており、男性はいまだに入院しております。

重大事故が発生しないように、各関係事業者にありますは、空荷状態で走行する際は、ステッキを立てて走行しないように安全対策の再徹底をお願いします。

運行管理者の皆様は勿論、実際に運転するドライバーの皆様にも再徹底をお願いします。

【日勝峠(国道274号)の通行止めのお知らせ】

国道274号日高町千栄において、事故車両の引き上げ回収作業のため下記のとおり通行止めが実施されます。

- 通行止め区間

国道274号日高町大廳橋 KP134～国道274号清水町インター付近 KP172

- 通行止め日時

平成30年11月1日(木)午前9時30分～同日午後2時00分頃まで